
挨拶・総括　　　　：

地区名　：村雲地区 栗山泰三 司会進行　　　　　：

日時　　：平成26年11月21日（金） 隅田雅春 報告　　　　　　　：

　　　　　　19：30～21：00 下記参照 受付　　　　　　　：

場所　　：ハートピアセンター 下記参照 記録　　　　　　　：

参加人数：　19人(男9人・女0人) 前田えり子 会場（マイク）　　：

【主な質疑】

・市でも定住促進にいろいろ取り組まれているが、働く

　場所がない。定住している人、来た人の意見を聞けば、

　いろんなことが浮きぼりになってくると考える。

・篠山川にかかる細工所の歩道橋が増水するたびに傾いて

　おり落橋の恐れがあるため、現在は通行止めになってい

　る。災害が起こる前に対策をとっていただきたい。

・多紀地区の３小学校は児童数の減少により統合せざるを

　得ない状況であるが、過去に統合した地区では、小学校

　がなくなったことによって、その後の地域はどうなった

　か分かるか。

・少子化・定住促進対策特別委員会で参考にさせていただくとと

  もに、執行者に意見があったことを報告します。

前田えり子

堀毛隆宏 木戸貞一

前田えり子

（４）意見・提言等：

（５）閉会あいさつ：

栗山泰三 渡辺拓道

渡辺拓道 隅田雅春

隅田雅春 堀毛隆宏

（１）開会あいさつ：

（２）議会報告　　：

（３）質疑応答　　：

議会報告会　会場報告書

質疑・意見 回答

木戸貞一

・執行者からは、該当の橋は兵庫県の管轄となり、河川管理者で

  ある丹波土木事務所へは県会議員を通じて要望書を提出する等

  とともに、県、市、細工所自治会の３者において協議調整を行

  うと説明を受けています。

・過去に小学校が統合した、後川地区や雲部地区においては、小

  学校の跡地を利用して様々な取り組みが行われています。畑地

  区においても、小学校の跡地を活用する動きがあります。

担当班：　　　3班　　班代表者：  栗山泰三  

概要

【出席議員】 栗山泰三



回答

・空き家が増えており、具体的に状況をつかんで対策を求

　める。

・ハートピアセンターの中には直売所があるが、国道側か

　ら見えないため分かりにくく、また、入りづらいためか

　来客数も少ない。国道側から自動車が入れるようにして

　ほしい。

・市議会は、市民の生活に直接かかわる。本質を突いた質

　問をして、住民の方向に向いた施策、地域の困っている

　ことを深く追求してほしい。

・東部地域包括支援センター内に使用されていない運動機

　器が置いてあるが、公有の財産であるため有効活用して

　ほしい。

・空き家でも所有者の考え方があることから、まずは現状を把握

  した上で、必要な対策を行いたいと考えています。少子化・定

  住促進対策特別委員会で参考にさせていただくとともに、執行

  者に意見があったことを伝えます。

・執行者に地域から要望があったことを伝えます。

・このような意見が出たことを全議員で共有しました。

質疑・意見

・執行者に意見があったことを伝え、対応を求めます。


